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F U T B O L Preferente Territorial 

Joan Lloret, portero U.E. Canovelles 

En la plantilla se respira 
un gran ambiente'^ 

La Unió Esportiva Canovelles 
ha bajado su rendimiento res-
pecto al inicio de temporada, 
con aquella racha de buenos 
resultados, especialmente fuera 
de casa, que le llevaron hasta la 
zona alta del grupo I de la 
Preferente Territorial. Con la 
plantilla actual, y tal y como 
transcurre el campeona to , 
mucho deberían empeorar las 
cosas para llegar a sufrir por la 
permanencia; es más, da la sen-
sación de que el equipo irá para 
arriba. 

Para la presente temporada, el 
club que preside Sebastián Díu/ 
incorporó muchas caras nuevas 
a un primer equipo formado, en 
su gran mayoría, por gente joven 
y por algunos veteranos que 
aportan una experiencia necesa-
ria en la Preferente. Uno de los 
l lchajes del conjunto de Juanlii 
í'ue el portero .loan Lloret, pro-
cedente del Esport C lub 
Granollers, club donde se formó 
desde sus inicios y que solamen-
te abandonó dos t emporadas 
para fichar por el PC Barcelona 
junto a sus compañeros Antonio 
Hidalgo, ( i e r a r d López y 
Oriol Vila. Este año se ha incor-
porado a la Unió Esport iva , 
donde tiene la posibilidad de 
adquirir experiencia en una cate-
goría al inicio difícil, pero que 
va muy bien para acabar de for-
marse futbolísticamente. 
- ¿Cómo valoras vuestra mar-
cha en el campeonato de liga? 
- El objetivo de la junta directi-

Joan Lloret 

va es mantener al equipo en la 
categoría y, de momento, en este 
aspecto, pienso que vamos bien, 
ya que estamos clasificados en 
la zona media, sin pasar apuros. 
- ¿El problema está en los 
partidos de casa? 
- En nuestro campo nos cuesta 
mucho ganar, y se han marchado 
unos puntos que ahora nos irían 
muy bien. Ante nuestra afición 
no hemos perdido ningún parti-
do. pero hemos sumado dema-
siados empates y, claro, no es lo 
mismo sumar uno que tres pun-
tos, y más en casa. Al inicio se 
veía compensado con los resul-
tados de fuera, pero últ imamen-
te no ha sido así. D e b e m o s 
intentar amarrar como sea los 
encuentros de casa. 
- ¿A qué se ha debido este 

bajón? 
- Uno de los principales proble-
mas es la falta de acierto a la 
hora de marcar goles. Se crean 
ocasiones pero no se transfor-
man . Hace unos días se ha 
incorporado Antonio Casado, 
un delantero procedente del 
Ripollet, con la intención de 
mejorar este aspecto tan impor-
tante. 
- ¿Y de aquí a final de tempo-
rada? 
- Nues t ras aspi rac iones son 
mejorar nuestra actual posición 
y acabar lo más arriba posible. 
Lógicamente , somos ambicio-
sos, pero también hay que tener 
en cuenta que el objetivo del 
club, como te he comentado, es 
mantener la categoría, y eso lo 
vamos a lograr. Con la plantilla 

que hay podemos estar más arri-
ba, en una temporada que vuel-
ve a estar muy igualada, como 
demuestra el que seamos nove-
nos y la diferencia con el líder 
sea de siete puntos. 
- ¿ Có mo te va con el resto de 
compañeros? 
- Uno de los aspectos más posi-
tivos del Canovelles es el buen 
ambiente que se respira en el 
vestuario. La plantilla esta m u y 
unida, y eso se refleja sobre el 
terreno de juego. Pienso que si'' 
no existiera esta unión el equipo 
estaría peor clasificado. Estoy 
contento con el trato de la direc-
tiva y el presidente. La presencia 
de veteranos como Parraio y 
Guardia sirve para combinar 
experiencia y juventud en un 
equipo donde la mayor ía no 
pasa de los 22 ó 23 años. 
- ¿En lo deportivo también 
estás satisfecho con tu rendi-
miento? ^ 
- De momento , sí. He jugado 
nueve partidos y estoy contento. 
Espero seguir contando con la 
confianza del entrenador y tra-
bajar para ayudar en todo lo 
posible al equipo. He notado el 
cambio de jugar en la liga de 
División de Honor Juvenil a la 
Preferente, donde se juega con 
más presión y los entrenamien-
tos y los partidos son distintos. 
La cuestión es irse acoplando. 
• ¿En el futuro te gustaría vol-
ver al Esport Club? 
- En estos momentos sólo pien-
so en tener continuidad en el 
Canovelles, y en mi primer año 
tras juvenil la intención es jugar 
m u c h o s minu tos para seguir 
aprendiendo. Si luego las cosas 
salen bien y puedo me jo ra r 
deportivamente, mejor. En cuan-
to a volver al Granollers, claro 
que me gus ta r ía . 

Xavi Giménez 
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